

Rings um die Revue

Ein paar unpassende Worte
von Max Ehrlich

Liebe Revue des Monats!

Sie verlangen von mir einige Zeilen über Revue. Haben Sie unsere neue Revue gesehen? Ja? In dieser Revue wird ein Sketch gespielt, der „X-Strahlen-Sketch“.

Dieser zeigt uns in zwei Fassungen, was die Menschen sprechen und was sie sich in Wirklichkeit dabei denken. Ich mache Ihnen nun einen Vorschlag: Sie werden mich jetzt interviewen, und ich gebe Ihnen die Antwort mit und ohne Anwendung

des X-Strahlen-Apparates. Die Antwort ohne X-Strahlen geben Sie gleich in die Setzerei und die mit Anwendung dieser Strahlen ist zu Ihrer privaten Lektüre bestimmt und muß dann, ohne jemals in die Nähe von Druckerschwärze gelangt zu sein, in Ihrer tiefsten Schreibtischschublade verschwinden.

Die streng bewachte Generalprobe oder wie der neue Schließer den Komiker Max Ehrlich nicht auf die Probe läßt.

Phot.: Badekow

